

# 広報 だいもん

第31号  
令和3年3月15日  
大門コミュニティセンター  
TEL 52-0558

## 今年の大門文化まつりはコンパクトに開催！



令和2年11月1日（日曜日）大門コミュニティセンターにおいて大門文化まつりが開催されました。

今回は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、昨年度よりも大幅に規模と時間を縮小し、こぢんまりと行われました。

芸能発表は、当コミュニティセンターで練習を重ねてきたフルートアンサンブル「奏」（かなで）の皆さんと、箏奏者高橋雅楽佳さんによるフルートと箏の異色のコラボ演奏。

美しく優雅な音色に包まれたホールは、まるで別世界のよう。訪れた皆さんは優雅なひと時を過ごしました。



作品展示コーナーではサークル等、各種団体の作品の他、生涯学習事業で手掛けた作品も展示され見る人の目を楽しませてくれました。力作揃いの作品展となりました。



## 楽しくお正月の準備♪ ~門松作りと寄せ植え教室~



令和2年12月19日（土曜日）には「寄せ植え教室」が、12月21日（月曜日）には「ミニ門松作り」が行われました。



縁起の良いお正月の飾りを手作りしようと多くの方が参加されました。明るい気持ちでお正月を迎えるよう、楽しみながら笑顔で作業を進めることができました。素敵なお品が完成しましたね。



## 大門地区で映画撮影！

令和2年9月、大門地区で映画のロケが行われました。

マスコミ各社への配慮と、コロナウィルス感染拡大防止の観点から、撮影については公表が控えられていましたがロケは無事に終了。



作品は今年、全国公開予定です。荻上直子監督による映画「川っぺりムコリッタ」。

公開が楽しみですね♪

主演の松山ケンイチさん、ムロツヨシさんらが訪れました！

## 大雪で2月に行われた左義長

毎年1月14日に行われている大門地区的左義長は、予想を上回る大雪のため、2月1日に行われました。

小雨がちらつく中、みんなの健康と地区的繁栄を願う炎は力強く燃え上がり、火の粉が空に舞い上りました。

まだ多くの雪が残る公園内で行われた左義長の炎は、いつも以上にあたたかく感じられました。



## 地域のことを学ぼう！イベント「大門を知る」開催！



地域支え合いネットワーク事業の一環として、地域のことをもっと知ろうというイベントが開催されています。

11月2日には大門史談倶楽部の小林さん、12月14日には大門神社宮司杉岡さん、1月16日には誓光寺住職菊池さんを講師に迎え、地元の歴史などについて詳しく学びました。

この大門の地に暮らしていながら、初めて知ることもあり、深く傾きながら、講和に聞き入っている方が多くおられました。



## 「水辺のだいもん市」再開は5月1日（土曜日）



昨年度、好評のうちに幕を閉じた「水辺のだいもん市」が、この春より再開されます。

出店内容など詳しいことは、決定次第、お知らせいたします。ますますパワーアップする「水辺のだいもん市」をお楽しみに！



### 【編集後記】

今年度はコロナ禍の中、様々な行事やイベントが中止、変更を余儀なくされました。また、今年は記録に残る大雪に見舞われた我が大門地区。様々なことがありましたが、それでも春はやってきます。これからも明るく楽しい地域社会作りをめざしてゆきましょう。

大門地域振興会の活動はブログでも紹介中。随時更新中です！  
スマホでコードを読み取ってね。

